



夜間防犯パトロールのご協力ありがとうございました。

## 公達稲荷神社 竣工奉告祭が執り行われました



多くのみなさまのご支援、ご協力をいただき、公達稲荷神社の改築工事を終えることが出来ました。

10月19日には工事中仮殿に移したご神体を戻す儀式の遷座祭（せんざさい）も無事に終了し、10月20日には無事に工事が完成した事を神々に奉告する儀式である竣工奉告祭（しゅんこうほうこくさい）が執り行われました。

これからも町内の守り神として、みんなの集う場として次の世代に繋げて行ければと思います。

## 公達ふれあいゴルフ大会開催



11月3日（日）鹿沼72カントリークラブにて、第12回公達ふれあいゴルフ大会が60名参加で大盛況のなか開催されました。



## 『ゾーン30』ご存じですか？

公達町内の道路は生活道路として欠かせない道ですが、道幅が狭いところも多いです。交通量増加に伴い減速を促す為にゾーン30区間が設定されていますが、通学路にもなっていますので、町内の走行時は急がず、慌てずに走行ください。



## 雨水幹線整備について



大きさ  
90cmX90cmX200cm



雨水幹線工事が牧場下交差点に差し掛かる所まで進んできました。交差点内の工事につきましては迂回通行となりますので、徐行にて通行してください。

工事詳細については、回覧で確認ください。